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新緑の季節となり、活動しやすい季節ですね。 ⽔分補給は忘れずに すごしましょう。 

² 令和 5 年度 PTA 総会 議案の結果について 
当⽇出席及び委任状の提出により 会員の 1/2 以上で総会が成⽴しました。 
議案はすべて異議等なく可決され、滞りなく総会を終了することができました。 
PTA の会員の皆様には、ご協⼒頂きありがとうございました。 

※規約改正についてはホームページを更新致しましたので、ご確認ください。 

² 活動報告 
※今年度は第 2 回⽬の運営委員会より参加⽅法を リモート・ リアル どちらでも選ぶ事が可能にな
りました。雰囲気は PTA だよりにて随時お伝えしたいと思います。 
 
☆ 5/12(⾦)第 1 回 役員会・学年委員会・運営委員会を開催しました。 
l 役 員 会―運動会のタオル発注について 

      図書貸出についてなど 
l 学年委員会―⾏事予定 

      活動内容の説明 
      専⾨委員の選出・各専⾨委員会に分かれて委員⻑ 副委員⻑選出 

l 運営委員会―今後の活動予定について 
            令和 5 年度 対府懇談会要望書について概要など 

² 今年度 役員会 運営委員会ともに 8 回 開催予定です。 

² 今後の予定 
5 ⽉‥5/23(⽕)⼤阪府⽴⽀援学校 PTA 協議会（府⽀ P 連）総会 
  ‥近畿地区特別⽀援学校知的障害教育校 PTA 連合会（近知 P 連）総会予定 
6 ⽉‥6/3(⼟)運動会 6/7(⽔)予備⽇ 
  ‥6/9(⾦)第 2 回役員会(9:30~)第 2 回運営委員会(10:45~) 
  ‥6/23(⾦)全国特別⽀援学校知的障害教育校 PTA 連合会(全知 P 連)総会 
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私⾃⾝、PTA に携わるまで存在すら知らなかった対府懇談会‥？ 
⼀体何なのか？何をするのか？今回のコラムでは対府懇談会についてお伝えした
いと思います。 
対府懇談会とは⽂字通り、府⽀P（⼤阪府⽴⽀援学校 PTA 協議会）として⼤阪府
に対して、各⽀援学校からの要望等を伝えるための懇談会です。 
毎年、教育庁及びその他の知事部局あてに分けて、⽀援学校種別ごとの代表校が
要望を伝えます。 
それに回答を頂き、当⽇⼝頭でのやりとりをします。 
懇談会では、まず各学校で抱えている問題をピックアップします。施設⽼朽化・
トイレ改修……たくさんの意⾒が出ます。 
各学校からの問題点を対府懇談担当の校⻑先⽣⽅が、ジャンル分けされます。 
そのジャンル分けの中から要望書に載せる学校を決めます。そしてその中から⼝
頭でのやりとりが出来る学校が決定されます。 
要望書に載せるだけでなく、保護者の声として当⽇に⼝頭でのやりとりができる
かどうかがどの学校もめざすポイントとなります。 
まず、吹⽥⽀援学校の役員会で本校の問題点をピックアップ後、要望として上げ
るのに値する問題を抜粋します。要望項⽬が決まったら要望書作成に移ります。 
同じテーマの学校はたくさんあります。その中で吹⽥⽀援に⾔ってもらおう！と
伝わる要望書を作成しないといけません。 
全ての学校の要望が要望書に載るわけではありません。要望は⽀援学校種別ごと
の全 PTA 会⻑交流会にて決定されます。ここで要望書にのれば第 1 関⾨突破で
す！ 
そして要望書に載る学校の中から、数校が当⽇の⼝頭でのやりとりでマイクを握
る権利を掴むことになります。 
作成した要望書の中で、いかに深刻な状態なのか、1⽇も早く改善して頂きたい！
全ては⼦どもたちの為に！と訴える要望書にしなければなりません！ 
⼝頭でのやりとりの権利を得たら、当⽇会場にて、マイクで要望書を読み、その
回答を頂くことになります。 
最後に次回会⻑コラムは「R3 吹⽥⽀援対府懇談要望について」お伝えします。 
 

会長コラム 

 
 
 


